

U18-Kommunalwahl 2026 in Darmstadt

Kommunalwahl

Kommunalwahlen nennt man die Wahlen in einer Gemeinde, einer Stadt oder einem Landkreis.

Die Kommunen entscheiden wichtige Dinge selbst. Die Entscheidungen gelten nur für das Gebiet der Kommune.

In der Kommune Darmstadt entscheiden die Stadtverordnetenversammlung und der Oberbürgermeister.

Also werden bei der Kommunalwahl die Stadtverordneten gewählt.

Der Oberbürgermeister wird an einem anderen Termin extra gewählt.

Wer darf wählen?

In Hessen müssen Wähler*innen mindestens 18 Jahre alt sein, sie müssen eine Europäische (EU) Staatsbürgerschaft haben und sie müssen in der Kommune wohnen.

Wer wird gewählt?

Auch die Kandidat*innen für die Stadtverordnetenversammlung müssen 18 Jahre alt sein, sie müssen eine Europäische (EU) Staatsbürgerschaft haben und sie müssen in der Kommune wohnen.

Kommunalwahlen sind alle fünf Jahre.

Die Wähler*innen können per Briefwahl oder in einem Wahllokal wählen.



Wissenschaftsstadt
Darmstadt

